

## Tingkatkan Silaturahmi Dengan Masyarakat, Kapolsek Sandubaya Turun Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID)

Apr 7, 2023 - 13:54



Mataram NTB - Komitmen terhadap Program Kapolresta Mataram dalam rangka membangun silaturahmi dengan masyarakat untuk menciptakan Kamtibmas di wilayah hukumnya, Kapolsek Sandubaya bersama beberapa anggota Polsek Sandubaya melakukan kegiatan Safari Kamtibmas yang dirangkaikan dengan

Jum'at Curhat, (07/04/2023).

Kegiatan yang bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat tersebut berlangsung di Masjid Nurul Jadid, Lingkungan Lendang Lekong, Kelurahan Turide, Kecamatan Sandubaya.

"Ini merupakan program rutin dari Kapolresta Mataram dalam rangka menciptakan serta memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat. Melalui kegiatan yang bersifat silaturahmi diharapkan kedekatan Polisi dan masyarakat tetap terpelihara sehingga Kondusifitas di lingkungan masyarakat dapat kita jaga secara bersama-sama," ungkap Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK pada media ini Jum'at (07/04/2023).

Dalam kegiatan yang diawali dengan sholat Jum'at berjamaah kali ini lanjutnya, dihadiri segenap tokoh agama, tokoh masyarakat serta masyarakat lainnya.

Dalam kesempatan tersebut usai shalat Jum'at Kapolsek Sandubaya menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas serta pesan-pesan kepada masyarakat bahwa ketertiban serta keamanan dalam sebuah lingkungan masyarakat menjadi tanggung jawab kita bersama.

Menurut Kapolsek, polisi hanya membantu masyarakat dalam mencegah serta melakukan penindakan terhadap kegiatan atau peristiwa yang terjadi dalam masyarakat yang akan mengganggu keamanan, serta melayani dan mengayomi masyarakat terlebih kepada penegakan hukum terhadap masyarakat.

Kegiatan tersebut juga dirangkaikan dengan dialog bersama masyarakat untuk mengetahui permasalahan serta keluhan masyarakat atas aktivitas yang terjadi di lingkungan masing-masing.

Menurutnya beberapa kejadian yang diusulkan masyarakat terkait tindak pidana baik pencurian maupun narkoba yang masih cukup meresahkan masyarakat.

"Kami akan terus berupaya untuk memberikan yang terbaik untuk masyarakat termasuk dalam memelihara Kamtibmas. Namun demikian saya mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta berperan karena sejatinya kepolisian tidak akan bisa melakukannya sendiri tanpa peran masyarakat maupun pemerintah," tegasnya.

Kami berharap dengan silaturahmi yang terjalin masyarakat bisa secara cepat memberikan informasi kepada pihak kepolisian bila menemukan suatu peristiwa yang mengganggu Kamtibmas.

"Tentu kami berterimakasih kepada masyarakat bila kita secara bersama-sama mengatasi sebuah permasalahan," pungkasnya. (Adb)